
 

 

REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

- PUBLICIDAD ACTIVA - 
 

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA 
INDICADOR: 87 
 
DETALLE: 
 
LEGISLATURA: 2015-2019 
PLENO ORDINARIO 
AÑO: 2016 
DIA: 26 DE Septiembre    HORA: 17:30 HORAS. 
 
GRUPO POLÍTICO RUEGOS PREGUNTAS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Hay gente que nos ha hecho 
llegar que la APP municipal los fin 
de semana no se sube noticias de 
funciones y nos dijeron que por 
favor en fin de semana también se 
actualice que hay gente que no 
escucha el bando y no se enteran. 
 

 
1.¿Cuantos cambios de puestos de trabajpo de 
departamentos han efectuado desde el inicio de 
legislación? Solicitamos copia de relación de 
dichos puestos. 
 
2. ¿Durante los meses de verano cuantas 
contrataciones de personal se han realizado 
por parte del Ayuntamiento en que 
departamentos o para que servicios han sido 
contratados, que a motivado dicha contratación 
existe informe del técnico correspondiente y 
justificación de la necesidad? 
 
3. Cierre de la ultima cantera ¿Si se ha 
decretado el cierre las ultimas conteras, como 
es que aun continúan abiertas y funcionando 
todas ellas, continúan pagando los cánones y 
cumpliendo con las obligaciones y 
contraprestaciones a las que venían obligadas? 
¿En base a que? 
 
4. ¿Es cierto que el Ayuntamiento a pagado la 
comida a trabajadores de una empresa 
privada? ¿ENCASO de que sea cierto cual ha 
sido el motivo de dicha comida? ¿y el motivo 
del que el gasto lo pague este Ayuntamiento? 
¿Ese gasto va aparecer en el Portal de 
Transparencia? 
 
5. ¿Por qué el Portal de Transparencia lleva sin 
actualizar desde el mes de abril de este año? 
 
7. TRANSPORTE: Hemos observado que el 
servicio Conecta- metro igual lo realiza 
personal municipal con el autobús municipal y 
en otras ocasiones, personal municipal con 
autobús de una empresa privada y en otras 
ocasiones una empresa privada con sus 
medios. Además se ha venido realizando el 
servicio de Bus Jove etc.. ¿Se ha realizado 
algún contrato con la empresa de transporte 
que ha venido efectuando todos los servicios 
mencionados? 
 
 
 
 



 

 

 
8. Nos hemos enterado por Facebook que el 
Ayuntamiento a solicitado a la conselleria una 
Psicóloga para el Colegio Publico Cervantes, el 
servicio hasta antes del inicio del presente 
curso para el Cervantes y Eres Altes se venían 
prestando por la Psicóloga municipal, 
actualmente nos consta que es Consuelo 
Tomás ¿Qué criterios se han seguido para la 
designación de dicha Psicóloga a dicho 
centro? ¿Y por que solo para dicho centro y no 
también para Eres Altes? 
 
9. Pleno septiembre 2015. Fue aprobada una 
moción sobre el metro al centro del pueblo y el 
apeadero de Valencia la Vella, ¿Se ha llevado  a 
dicho efecto alguna reclamación o se ha 
iniciado tramitado algún expediente de 
reclamación administrativa? En caso de 
afirmativo, fechas de presentación de dichos 
escritos, solicitando copia de los mismos, y en 
caso negativo, ¿motivos por los cuales no se 
ha realizado? 
 
10. Los vecinos de Valencia la Vella en una 
reunión mantenida con ellos nos han 
manifestado que mantuvieron una reunión con 
el Alcalde esa misma semana que iba a se 
aprobado el Presupuesto de forma definitiva en 
dicha reunión se les comunicó por parte del 
Alcalde que la Generalitat no estaba dispuesta 
a firmar el convenio de financiación con el 
Ayuntamiento. Tal y como se recogia en el 
presupuesto municipal y que en todo caso 
debería financiar el Ayuntamiento dichas obras 
a fondo perdido, ¿dicha circunstancia se 
conocía antes a la aprobación definitiva del 
Presupuesto, por que no se realizó dicha 
aportación  
, no se contemplo entre las inversiones que se 
iban a financiar con el remanente de tesorería 
que fue aprobado en el pleno 29/07/2016? 
¿Hasta donde su compromiso con los Vecinos 
de Valencia la Vella? 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Resolución 1442/2016 ¿A que se debe el 
reparo de esta Resolución? 
 
2. Transporte Polígono: ¿Cuándo se va entrar 
en vigor este transporte u si va tener coste? 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1.¿En que punto se encuentra el convenio que 
se iba ha realizar entre el Ayuntamiento y la 
Generalitat para la construcción del apeadero 
de Valencia la Vella? ¿Y si se ha contratado ya 
proyecto? 
 
2. En los pasadas fiestas fue invitado a firmar 
en el libro de honor del Ayuntamiento al 
Cadernal Antonio Cañizares ¿Podrían decirnos 
desde el equipo de gobierno cual es el honor a 
realizar de dicha persona para invitarla a firmar 
en nuestro libro municipal? 
 
4. Las consultas del Centro de Salud se 
encuentran colapsadas debido a las picaduras 
del mosquito tigre que están causando 
problemas en algunas personas, la resolución 
1887/2016 aprobaba solicitar a la federación 
Valenciana de municipios y Provincias una 
ayuda contra la lucha de los mosquitos.¿Se ha 
iniciado la fumigación? 
 
5. En el pleno donde se aprobó la ordenanza 
contra el maltrato animal, se nos argumento 
que no era cierto que la ordenanza permitiera el 
maltrato a los toros.¿Considera el equipo de 
gobierno que el toro embolado es un no 
maltrato al toro? 
En LE PASADOAÑO SE SUBVENCIONÓ CON 
5000€ DE DINERO PUBLICO POR PARTE DE LA 
Junta de gobierno Local ¿Se ha 
subvencionando con dinero publico directa o 
indirectamente alguno de estos actos taurinos 
este año? 
  

    

 
 
 
 


